

Fecha: 22-01-2026
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Principio de incendio en vivienda movilizó a Bomberos y dejó a dos personas lesionadas

Pág. : 4
Cm2: 174,5
VPE: \$ 209.010

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Sector de Alto Mardones

Principio de incendio en vivienda movilizó a Bomberos y dejó a dos personas lesionadas



Una rápida intervención de los equipos de emergencia evitó que un principio de incendio se transformara en una tragedia mayor en el sector de Alto Mardones. El incidente se registró minutos antes de las 14:00 horas en una vivienda ubicada en el pasaje Manuel González Hidalgo.

Al recibir la alerta, el Cuerpo de Bomberos despachó de inmediato a unidades de la Tercera y Quinta Compañías. A su llegada, los voluntarios constataron que el fuego se concentraba en una de las habitaciones, afectando específicamente una pared y el respaldo de una cama. Gracias a la oportuna

acción de los efectivos, la situación fue controlada rápidamente, evitando la propagación al resto del inmueble.

Atención de lesionados

Durante las labores de extinción, se detectó que dos adultos, ocupantes de la vivienda, presentaban signos de inhalación de humo. En primera instancia, fueron asistidos por personal de la Unidad de Salud de la Quinta Compañía de Bomberos.

Posteriormente, debido a la naturaleza de las lesiones, se solicitó la presencia del SAMU, cuyos profesionales estabilizaron a los pacientes y

los trasladaron hasta el Hospital Clínico de Magallanes para una evaluación médica detallada.

Investigación y apoyo

En el lugar también se hizo presente personal de Seguridad Municipal y Carabineros, quienes prestaron apoyo en el control del tránsito y el resguardo del perímetro.

Las causas exactas que originaron el fuego están siendo investigadas por los peritos del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, quienes emitirán el informe técnico correspondiente en las próximas horas.